

Fränkische Nachrichten, 30.12.2010

**Narrengesellschaft Strumpfkapp Ahoi: Zu Gast in Großwallstadt**

## **Auftritt in der Handball-Bundesliga**



Die Prinzensgarde der NG Strumpfkapp Ahoi begeisterte bei ihrem Auftritt in der Handball-Bundesliga.

LAUDA. Die Prinzensgarde der Narrengesellschaft Strumpfkapp Ahoi e.V. Lauda zeigte TV Großwallstadt gegen Frischauf Göppingen einen Auftritt der besonderen Art. Mit Ihrem Showprogramm fesselten sie die rund 3500 Zuschauer in der Frankenstolz Arena Aschaffenburg, und ernteten verdient den tosenden Beifall der Fans und Zuschauer aus der ersten Handball-Bundesliga.

Die 15 jungen Damen aus dem Aktiven-Bereich zeigten mit Witz und Esprit, was die andere Seite des karnevalistischen Tanzsports zu bieten hat, und so waren neben Trainerinn Esther Bittner auch die Verantwortlichen des TV Großwallstadt begeistert von der frischen Art und Weise der Darbietung.

„Nebenbei“ fehlte den Spielern des TVG die nötige Frische an diesem Abend und Sie mussten sich den Gästen aus Göppingen mit 27:31 geschlagen geben. Die mitgereisten Fans der Narrengesellschaft Lauda konnten aber wiederum einen Sieg Ihrer Mädels verbuchen, denn bereits im Mai hatten die Strumpfkäppli der NG gezeigt, wie man Handballpublikum begeistert.

Sowohl die Prinzensgarde als auch die Strumpfkäppli sind am 08./09.01 2011 beim bundesoffenen Qualifikationsturnier, dem 38. Karl-Hess Turnier in der Stadthalle in Lauda zu sehen. Neben anderen Spitzenvereinen aus Deutschland werden Sie hier um die höchsten Punktzahlen tanzen - Spannung und Spaß garantiert.

pk